

謹んで
新春の
お慶びを
申し上げます

令和四年

新年明けましておめでとうございま
す。住民の皆様におかれましては、ご
家族ご友人おそろいで和やかな新春を
お迎えになられましたこと、心よりお
慶び申し上げます。新たに迎えた本年
も、住民の皆様とともにより豊かな与
謝野町を築くことができるよう、誠
心誠意努力を重ねてまいります。

平成30年4月に、2期目の町政運営
を担つてから早いもので4年の歳月が
過ぎようとしています。この間、町民
憲章に示されているまちの理想像を実
現するため、第2次与謝野町総合計画
と5つの基本政策からなるマニフェス
トとの整合性を図りながら、行政運営
を行つてまいりました。この2年間は、
国難とも言えるコロナ禍ではありま
したが、住民の皆様のご努力のうえに、
産業・交流・教育・福祉・環境などの
分野で、確実に成果をあげることができ
たと確信しています。



与謝野町議会議長
た だ ま さ な り
多 田 正 成

阿蘇海に昇る朝日（阿蘇シーサイドパークから撮影）

新年明けましておめでとうございま
す。住民の皆様におかれましては、ご
家族ご友人おそろいで和やかな新春を
お迎えになられましたこと、心よりお
慶び申し上げます。新たに迎えた本年
も、住民の皆様とともにより豊かな与
謝野町を築くことができるよう、誠
心誠意努力を重ねてまいります。

平成30年4月に、2期目の町政運営
を担つてから早いもので4年の歳月が
過ぎようとしています。この間、町民
憲章に示されているまちの理想像を実
現するため、第2次与謝野町総合計画
と5つの基本政策からなるマニフェス
トとの整合性を図りながら、行政運営
を行つてまいりました。この2年間は、
国難とも言えるコロナ禍ではありま
したが、住民の皆様のご努力のうえに、
産業・交流・教育・福祉・環境などの
分野で、確実に成果をあげることができ
たと確信しています。



与謝野町長
山 添 真 藤

去年を振り返ると、一昨年に引き続
き新型コロナウイルス感染症から住民
の皆様の命・健康・生活を守ることを
行政の最優先課題に位置付け、全職員
が一丸となり取り組んだ1年でした。
特に、新型コロナワクチン接種事業に
おいては、医療従事者の皆様の特段の
ご協力により、対象者の約90%の方に
2回目の接種を終えることができ、感
染拡大や重症化リスクの低減を図るこ
とができたと認識しています。しかし、
新たな変異種であるオミクロン株の出
現や世界各国の状況を鑑みれば、引き
続き徹底した感染予防を行うことを基
本としつつ、社会経済活動を回復基調
に乗せ、力強くまちづくりを前進させ
なければならぬと考えています。本
年こそは、新型コロナウイルス感染症
の危機を乗り越えたと言える年にした
いと強く願っています。そして、令和
3年度施政方針演説で示した年次方針
である「希望の与謝野」を実現するた
めに、誰もが希望を持ち、誰にでも優
しく、ポストコロナ社会を見据えて前
向きに変化するまちづくりに向けて、
引き続き各種施策を進めてまいりま
す。

施策の一例を挙げると、コロナ禍で
強い影響を受けた子どもたちの夢や希
望を応援したいという考え方から、小中
高生の夢の実現を後押しする「小中高
生夢応援プロジェクト」を実施しまし
ます。

西脇京都府知事のコロナ対策では、
医療・療養体制の先進的な取り組みと
して、入院医療コントロールセンター
の設置、自宅療養中の見守り体制、妊
産婦への支援として全額公費負担でP
CR検査ができるなど、さまざまな施
策に取り組んでいただいております。
当町としましても国の新型コロナウイ
ルス感染症対応地方創生臨時交付金を
活用し、生活支援、経済対策、医療・
介護、福祉、教育に関する施策を精一
杯取り組んでおります。それでもすべ
ての方に十分かと言わると、中々十
分とまでいかないのが実態であります。
議会は、コロナ禍でのさまざま
な困難を分析し公平な施策を国府に要
請、要望をして参りますが、私たちが
生きていくためには、自然的であれ人
為的であれ、思われぬ事態や惨事がいつ
どこで起きるか分からないのが世の中
だと考へる必要があります。私たちは、
コロナ禍という思わぬ事態を経験し、
自然の中で生かされていることを改め
て認識したところであります。いかに
平凡な日々が幸せか、感謝も忘れては
いません。

議員は住民自治をしっかりと司る使命と自覚を
持つべきです。議員は、議会議員選挙を控えており、町長も2期
目最後の仕上げの3ヶ月であります。
さて、今年は、京都府知事選挙もあ
りますが、当町は4月に町長選挙、議
会議員選挙を控えます。また、今年は、寅年で
あります。干支の「寅」は春が来て根
や芽を伸ばし、草木が伸び始める状態
を表す意味を持っています。本年が住
民の皆様にとって「寅」の意味とともに
に健康で心豊かな日々、災害のない輝
かしい1年となりますよう、心からご
祈念申し上げまして、私からの年頭の
ご挨拶とさせていただきます。本年
もどうぞよろしくお願ひ申し上げま
す。

議員は住民自治をしっかりと司る使命と自覚を

た。その中で、多くの児童生徒から現
在の夢と実現に向けて取り組んでいる
様子を教えてもらいました。一人ひと
うと同時に、引き続きサポートしてい
たいと気持ちを新たにしたところで
す。また、住民の皆様同士が支え合う
気運がさらに醸成されたとも感じてい
ます。地域社会で暮らす方の考え方や生
活スタイルは多様であり、それを尊重
することが重要であると思います。そ
のうえで、お互いが支え合い、小さな
面を拝見し、与謝野町で暮らす人々は
なんて素敵なんだろうと幾度となく思
なげばならないと考えています。本
年こそは、新型コロナウイルス感染症
の危機を乗り越えたと言える年にした
いと強く願っています。そして、令和
3年度施政方針演説で示した年次方針
である「希望の与謝野」を実現するた
めに、誰もが希望を持ち、誰にでも優
しく、ポストコロナ社会を見据えて前
向きに変化するまちづくりに向けて、
引き続き各種施策を進めてまいりま
す。

昨年末に、大手不動産会社が全国の
成人を対象に居住満足度調査を実施
し、「住み続けたい街（自治体）ラン
キング」が公表されました。与謝野町
は、1700以上ある基礎自治体の中
で9位でした。私たちは人と人のつな
がりの中で生きています。その関係性
が豊かであればあるほど、住み続けた
い町になるのではないか。私は、このことこそが、本調査結果の意
味だと考えています。

結びに、本年が住民の皆様にとって
災害のない平穡でこの上ない年になり
ますよう、心からご祈念申し上げ年頭
のご挨拶といたします。

私たち人とのつながりの中で生きている